

GUILLERMO NAMOR:

“Se nos juzga por lo que logramos, no solo por lo que pensamos”

Guillermo Namor comenzó analizando la cuenta pública del presidente de la República, destacando que más allá de los anuncios específicos, lo más relevante fue el tono del mensaje: “Veo un ánimo de reflexión, de maduración y de compromiso cambiante desde lo que fue el inicio del gobierno. Hemos aprendido que no se nos juzga por lo que pensamos, sino por lo que logramos”.

Según él, en un escenario de alta polarización, resulta vital generar acuerdos con sectores que piensan distinto, como ocurrió en temas como la reforma de pensiones y la creación de la Comisión para el Diálogo y el Entendimiento.

Respecto a las primarias del Frente Amplio y la candidatura presidencial de Gonzalo Winter, el abogado valoró la oportunidad de convocar a una participación amplia y de construir colectivamente un programa robusto.

“No se trata solo de ganarles a nuestros contendores. Se trata de mostrar propuestas, transparentar posiciones y construir un ideario colectivo. Las buenas ideas no nacen entre cuatro paredes, sino en procesos participativos”, afirmó.

Al hablar sobre las prioridades para Atacama, el precandidato puso el foco en la seguridad ciudadana y marcó diferencias con la derecha:

“Mientras la derecha propone armar a la ciudadanía, nosotros queremos terminar con las armas en manos del crimen organizado”. Destacó también los avances concretos en la región, como la creación de nuevos retenes en Vallenar y el impulso para tener una escuela de formación de suboficiales de Carabineros.

Sin embargo, Guillermo

Namor no esquivó las críticas: reconoció que hay áreas donde el gobierno y la coalición progresista deben mejorar, como la infraestructura educativa. “La gente no va a decir ‘el problema es del SLEP’; va a decir ‘la educación pública no funciona’. Tenemos que salir a proponer soluciones, no a defender lo mal hecho”, expresó, subrayando la importancia de involucrar al Estado, al MOP y a otras instituciones para avanzar en obras urgentes.

Consultado sobre el clima político actual, Guillermo Namor alertó sobre la falta de matices en el debate público.

“Hoy se polariza todo. No puede ser que un tema humanitario, como la situación en Gaza, se use como bandera de oposición. Debemos retomar un relato común en defensa de los derechos humanos y dejar de lado los gestos que solo tensan el ambiente”.

Una de las propuestas que lo entusiasman es la idea de una empresa nacional de construcción, capaz de llevar adelante proyectos públicos en lugares donde la empresa privada no quiere o no puede llegar. “El país necesita soluciones mixtas. No todo puede depender del Estado, pero tampoco podemos renunciar al rol público. Hay que abrir la caja de herramientas, no quedarse atrapado en dogmas”, señaló.

Sobre el debate en torno a la profesionalización de la función pública, Namor fue categórico:

“Cuando la función pública se deslegitima, no se deslegitima la izquierda o la derecha, se deslegitima el Estado mismo. Si queremos evitar la privatización de servicios, debemos modernizar y fiscalizar para evitar abusos y garantizar un servicio público de calidad”.

cer el diálogo democrático y enriquecer el debate desde las ideas, pero también desde la acción”.

Guillermo Namor participa actualmente en el programa “Más para Chile”, impulsado por las universidades Católica y de Chile,

que busca promover el diálogo entre actores políticos de todos los sectores. Según él, instancias como estas son fundamentales para encontrar puntos de encuentro y lograr avances concretos que mejoren la vida de las personas.

La entrevista completa con Guillermo Namor está disponible en el canal de YouTube de Chañarillo TV y en el sitio web www.chañarillo.cl.

En una entrevista exclusiva para Chañarillo TV, Guillermo Namor, ex convencional constituyente por Independientes No Neutrales y actual precandidato a diputado por el Frente Amplio, abordó con franqueza temas clave de la coyuntura política nacional, sus desafíos como candidato y su visión sobre las problemáticas que afectan a la región de Atacama.

